



## **Semana de la Educación Vial: Rutas de Lima promueve cultura vial en escolares con concurso de dibujo**

**Lima, 05 septiembre de 2025.** En el marco de la Semana de la Educación Vial, Rutas de Lima lanza la quinta edición de su concurso escolar de dibujo y pintura **“Yo Elijo la Ruta Segura”**, una iniciativa dirigida a estudiantes de 3ero a 6to de primaria de instituciones educativas ubicadas en las zonas de influencia de la Panamericana Sur y Panamericana Norte.

Esta actividad, que forma parte del programa de responsabilidad social **“Rutas Seguras”**, busca concientizar a los niños sobre la importancia de construir entornos viales seguros a través del arte, fomentando desde temprana edad valores como el respeto a las señales de tránsito y el uso adecuado de la vía pública.

“Creemos firmemente que los niños son agentes de cambio en sus comunidades. A través de su creatividad, pueden convertirse en promotores de una cultura vial responsable, y como concesionaria estamos comprometidos con su formación, brindándoles herramientas que les permitan reconocer la importancia de la seguridad vial y actuar con responsabilidad en su entorno cotidiano”, señaló Luis Carrión, gerente de Sostenibilidad de Rutas de Lima.

### **Educación vial a través del arte**

**“Yo Elijo la Ruta Segura”** se desarrollará en dos etapas:

- **Etapla clasificatoria (septiembre):** se realizará la convocatoria en colegios seleccionados, donde cada institución elegirá ocho semifinalistas. Los estudiantes presentarán además un breve video explicando el mensaje detrás de su dibujo y su visión de un entorno seguro.
- **Etapla final (octubre):** un jurado calificador seleccionará a los tres primeros puestos, quienes serán premiados por su creatividad y mensaje de impacto.

Los premios incluyen **tablets, vales de consumo, kits escolares** y diplomas de reconocimiento para estudiantes, docentes y directores comprometidos con la educación vial.

### **Compromiso con la prevención**

Desde su primera edición, el concurso ha convocado a **más de 10 000 estudiantes y 38 instituciones educativas**, consolidándose como una de las principales actividades de educación vial en zonas aledañas a la infraestructura vial concesionada durante este mes de conmemoración.

Con esta iniciativa, la concesionaria reafirma su compromiso con la formación de ciudadanos responsables en las vías y con la promoción de una convivencia segura entre peatones y conductores.